



オール 大島

【学校教育目標】
「思いやりと実践力を持つ人間性豊かな
生徒の育成」[自立貢献]

平戸市立大島中学校
2024. 9. 27

第 18号 発行
文責

校長 小田 教哉

長月（9月）は、日が短く、夜がだんだん長くなっていく様を表しており、朝夕は秋の気配が感じられるようになりました。暑い夏日も、朝ラン、部活動、自主学習、行事に取り組んだ子どもたちは「学校評価（自己評価）」において高い評価を示し、努力を続けると良い成果が表れることを理解できるようになってきています。先日「PTA 研修会」で話をしましたが、引き続き、ご家庭での「読書」「学習」「会話」の推進をよろしくお願いします。

郷土料理教室（1年生）の取組

について（9月19日（木）～20日（金））
大島村の「若芽会」の先生方をお招きして、「郷土料理教室」を開催しました。



まぜご飯、のっぺい汁、のべ団子、すり身の吸い物、かまくら、押し寿司、ねりくりを作り、おいしくいただきました。（家庭でもお手伝いできるといいですね。）

夏のデイサービス体験【体験日誌】より

（大島っ子の感想の1部を紹介します。）

- ・社協の職員の皆様のように、自分で考えて行動したいと思いました。
- ・少しだけですが、言われなくても行動できるようになっていました。
- ・「ありがとう」と言われてとても嬉しかったです。
- ・反省する事も多かったので、反省を生かし、来年も体験したいと思いました。
- ・社協の皆さんは、本当にすごくたくましい存在だと身に染みて感じることができました。
- ・できればまた体験に参加して、福祉の大切さについて学びを深めたいです。
- ・大きな声でハキハキと伝えることが苦手でしたが、昨年よりもコミュニケーションがとれたと思いました。
- ・利用者だけではなく友達との仲もマリアナ海溝レベルに深くなった気がします。
- ・おじいさん、おばあさんから、大島の昔の貴重な話を聞くことができました。
- ・私は人見知りですが、この体験をとおして恥ずかしくなく、楽しむことができました。
- ・射的では「もういいでしょう…」と言われるほど夢中になっていました。

※職員の皆様、利用者の皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。